

Absender:

**Schramm, Ingo/FDP im Stadtbezirksrat
120**

22-17883

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Fahrrad- und Tempo-30-Piktogramme in schlechtem Zustand

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

05.02.2022

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 120 Östliches Ringgebiet (zur
Beantwortung)

Status

09.03.2022

Ö

Sachverhalt:

Viele Piktogramme für Fahrradstraßen, die ein großes Fahrrad darstellen und Piktogramme für Tempo 30 sind im Östlichen Ringgebiet in sehr schlechtem Zustand.

Das gilt für die gesamte Länge der Kasernenstraße, beispielsweise den Kreuzungsbereich Kasernenstraße Ecke Fasanenstraße und die gesamte Karlstraße, zum Beispiel an der Ecke Waterloostraße.

Auch bei anderen Fahrrad-Piktogrammen sind starke Abnutzungsscheinungen festzustellen. Dies betrifft kleinere Markierungen, wie zum Beispiel an der Jasperallee Ecke Hagenring oder auf der Kastanienallee Ecke Altewiekring. Hier sind die Fahrrad-Piktogramme stark beschädigt oder sogar nicht mehr zu erkennen. Gleches gilt auch für die Piktogramme auf der Kastanienallee, die auf das Tempo 30 aufmerksam machen sollen. (Sicher wäre auch ein Piktogramm zum Tempo 30 in der Ebertallee wünschenswert.)

Auch die Markierungen der Radfahrerfurten an den Einmündungen der Straßen auf den Ring sind zum Teil erheblich abgefahren.

1. Werden die Piktogramme zeitnah instandgesetzt, um die Verkehrssicherheit zu gewährleisten?
2. Werden die Markierungen in den Furtbereichen instandgesetzt und ergänzt, um den Radverkehr auf dem Ring sicherer zu gestalten?
3. Was ist für die großen Kreuzungen am Ring geplant, wird außer der Instandsetzung der Markierungen eine farbige Hervorhebung der Aufstellfläche für Fahrradfahrer in Erwägung gezogen?

Gez. Ingo Schramm

Anlagen:

keine